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К новому подъёму ооциалиеш еского  
соревнований

Трудящиеся нашего города с ог
ромным удовлетворением встрети
ли исторические решения июль
ского Пленума ЦК КПСС, направ
ленные на дальнейший рост соци
алистической промышленности, 
развитие сельского хозяйства, 
подъем материального благососто
яния нашего народа.

Каждого советского человека 
радуют успехи, достигнутые я 
развитии социалистической про
мышленности, досрочно выпол
нившей пятый иятилетний план. 
Крупные успехи имеет тяжелая 
промышленность —  основа основ 
развития всего народного хозяй
ства, роста благосостояния наро
да и укрепления оборонной МОЩИ 
страны. В Советском Союзе стро
ятся новые крупные предприятия, 
гидроэлектростанции, из года в 
год растет легкая и пищевая про
мышленность.

Все это еще раз подтверждает 
правильность генеральной линии 
Коммунистической партии на пре
имущественное развитие тяжелой 
промышленности.

Июльский пленум ЦК КПСС в 
своем постановлении по промыш
ленности отметил, что в работе 
промышленных предприятий есть 
еще немало недостатков. В ряде 
отраслей медленно внедряются 
В производство важнейшие дости
жения научш и техники, плато 
используются резервы. Есть та
кие фанты и на наших предприя
тиях. Строительные организации 
города имеют у себя на вооруже
нии новейшую технику —  земле
ройные и землепогрузочный МАШИ
НЫ, но они простаивают, а земле
копы берут в руки лопаты и ра
ботают по старинке. Много ценно
го оборудования простаивает и на 
заводах предприятия.

Пленум еще раз подчеркнул, 
что всемерное повышение техни
ческого уровня производства воз
можно Только нрй резком росте 
темпов технического еоверщенст- 
вования во всех отраслях на базе 
электрификации, комплексной ме
ханизации и автоматизации.

Наша партия: всегда придавала 
большое значение борьбе за рост 
производительности труда. Июль
ский Пленум ЦК КПСС еще раз 

. указал на значение мого важного 
фактора. Только постоянное повы
шение производительности труда 
принесет успехи в развитии всех 
отраслей народного хозяйства, 
поднимет реальную заработную 
м а т у , материальное благосостоя
ние и культурный уровень жизни 
народа.

Исторические решения Плену
ма ЦК КПСС вызвали в нашем го
роде новую волну политического 
и трудового подъема, Всюду —  на

заводах, в бригадах, на строитель
ных участках рабочие, инжене
ры, техники, изучая материалы 
Пленума, заявляют о своей готов
ности самоотверженно бороться за 
решение задач, поставленных пе
ред ними партией и правительст
вом, встретить день открытия XX 
съезда КПСС новыми производст
венными успехами.

Задача партийных, профсоюз
ных, комсомольских организаций 
возглавить трудовой подъем тру
дящихся города, всемерно поддер
живать ценные начинания рабо
чих, больше проявлять заботы о 
каждом рационализаторе и изоб
ретателе, заботиться о повыше
нии производительности труда.

В говде есть ряд предприятий, 
которые постоянно соревнуются 
за выполнение производственных 
планов и добиваются перевыпол
нения их, изыскивают и исполь
зуют внутренние резервы. При
мером могут служить теплоэлек
троцентраль, ремонтно-механиче
ский завод, монтажное управле
ние «Теплострой» и др. Здесь пол
ным ходом идет социалистическое 
соревнование за максимальное ис
пользование техники, подъем про
изводительности труда. Проявляя 
в каждом новом деле инициативу, 
сметку, изобретательность, тру
женики этих предприятий совер
шенствуют формы (ооцнадистиче-
с ш о  соревнования, добиваются 
все боле« и более высокой произ
водительности труда. А ведь та 
ких результатов может добиться 
каждый коллектив. Надо только 
постоянно помнить, что социали
стическое .соревнование не терпит 
канцеляризма и бюрократизма. Им 
нужно руководить гибко и опе
ративно, на деле всемерно под
держивая творческую инициати
ву масс, проявляя чувство ново
го, широко распространяя все 
ценное, передовое, что рождается 
в ходе соревнования.

Пленум выразил твердую уве
ренность в том, что под руковод
ством Коммунистической партии 
героический рабочий класс, ин
теллигенция, все трудящиеся на
шей Родины обеспечат МОЩНЫЙ 
подъем промышленности и тем са
мым внесут новый вклад в дело 
дальнейшего укрепления могуще
ства Советского государства, в 
дела строительства коммунизма в 
нашей стране. Долг партийных 
организаций —  еще шире раз
вернуть социалистическое сорев
нование за досрочное выполнение 
каждым предприятием государст
венных планов и заданий, за не
уклонный рост производительно
сти труда, за выявление и ис* 
пользование всех имеющихся ре
зервов, за технический прогресс.

Эксплудтадаоивккя знакомятся 
с материалами июльского Пленума

Постановление июльского Пле
нума ЦК КПСС встретило горячее 
одобрение у рабочих ремонтно-ме
ханического цеха завода, где ди
ректором т. Победоносцев. Как 
только били получены т т ы  с

материалами Пленума началось 
ознакомление с докладом Н. А. 
Булганина и Постановлениями. 
19-го июля беседу по материалам 
Пленума провел мастер цеха, яги- 
татед» т. Кузовдвв.

Решения июльского Пленума ЦН НПСС 
вдохновляют трудящихся города на новые 

трудовые подвиги во славу Родины

З а  дальнейший рост 
производительности труда

Замолк шум станков. На стыке 
двух смен на обширной площадке 
собрались рабочие, инженерно- 
технические работники и служа
щие ремонтно-механического за
вода на собрание,, посвященное 
решениям июльского Пленума 
Центрального Комитета партии.

С сообщением об итогах Плену
ма выступил директор завода тов. 
Цырин. Он подчеркнул, что зада
чи дальнейшего роста и развитая 
промышленности нашей Родины 
тесно связаны с совершенствова
нием технологии производства, в 
соответствии с современными тре
бованиями науки и техники, все
мерным и рациональным исполь
зованием уже имеющейся в про
мышленности техники. Тов. Цы
рин отметил, что на заводе уже 
проводится в жизнь ряд организа
ционно-технических мероприятий, 
направленных на. дальнейшее со
вершенствование производства, 
помогающих успешно вести борь
бу за технический прогресс.

Партийная организация завода 
взяла под свой неослабный конт
роль выполнение этих мероприя
тий и настойчиво добивается их 
внедрения в жизнь. Наряду с 
этим на заводе еще имеется ряд 
задач, над решением которых при

дется упорно работать всему кол
лективу.

С большим вниманием выслу
шали присутствующие выступле
ние расточника механосборочного 
цеха тов. Лобунова.

Он говорил о том, что Поста
новление июльского Пленума ЦК 
КПСС было встречено в коллекти
ве механосборочного цеха с боль
шим воодушевлением. Коллектив 
цеха настойчиво борется за ус
пешное выполнение важнейших 
заказов.

—  Реализация Постановлений 
июльского Пленума, указывает 
тов. Лобунов, зависит и от каж 
дого из нас, работающих на про
изводстве. Я лично обязуюсь вы
полнять нормы- не менее чем на 
270 процентов. Ко дню открытия 
двадцатого съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза 
выполню две годовых нормы.

Новые обязательства по выпол
нению производственных заданий 
взяли на себя н многие даг-ие 
ремонтники.

Коллективы цехов ремоитно- 
механического завода в эти дни 
пересматривают свои обязательст
ва, изыскивают новые резервы 
для дальнейшего роста производи
тельности труда.

Пересматривают обязательства
На всех участках 2-го строи

тельного района проводятся читки 
газет и беседы по докладу Н. А. 
Булганина «О задачах по даль
нейшему подъему промышленно
сти, техническому прогрессу и 
улучшению организации произ
водства». Строители горячо одоб
ряют материалы Пленума, пере
сматривают свои социалистиче
ские обязательства и намечают 
пути дальнейшего улучшения ор
ганизации работ, лучшего исполь
зования техники,

19-го июля собрание, посвя
щенное обсуждению материалов

Пленума* состоялось на участке, 
где начальником т. Цырлин. Со
общение по докладу Н. А. Булга
нина сделал секретарь парторга
низации района т . Воняхин. Кол
лектив участка принял конкрет
ные социалистические обязатель
ства, направленные на сокраще
ние сроков строительства силос
ных сооружений, животноводче
ские помещений, тепличного ком
бината и других важных объек
тов. План июля строителя обяза
лись завершить на два дня рань
ше срожа.

Передовые
коллективы

Борясь за реализацию социали
стических обязательств но досроч
ному выполнению ллана строи- 
тельно-монтажных работ 195-5 го
да, многие коллективы строитель
ства в истекшем месяце добились 
значительных успехов.

Первенство среди строитель
ных районов занял коллектив, где 
начальником тов. Иванов, выпол
нивший июньский план на 118 
процентов и снизивший себестои
мость работ на 442 тысячи руб
лей.

Среди строительно-монтажных 
участков лучших показателей до
бился коллектив участка №  2 
третьего стройрайона, руководи
мый тов. Балакиным. Задание 
июня участком выполнено на 135 
процентов при экономии 79 ты 
сяч рублей. На 128,6 процента 
выполнили задание строители 
участка, возглавляемого тов. Удо
виченко (9-й  строщ ш ш н); и* на 
127 процентов —  участок тов. 
Жукова (3-й стройр&йон).

Успешно справился с заданием 
июня коллектив главной авто
транспортной конторы. План ми
нувшего месяца он завершил с 
перевыполнением на 12,5 процен
та, при этом сэкономил горючего 
4,6 процента и снизил себестои
мость переводам йа 3,1 процента.

С хорошими показателями вы
шли в соревновании за досрочное 
выполнение плана коллективы 
бетонной картеры, района механи
зированных работ, 3-го стройрай
она.

Коллективам 9-го стройрайона, 
главной автотранспортной конто
ры, участков, где начальниками 
тт. Балакин, Троицкий, Жуков 
(3-й стройрайон), Удовиченко и 
автотранспортной конторы №  2 
(начальник тов. Сметанин), вы
шедшие победителями в социали
стическом соревновании, построй 
комом присуждены переходящие 
Красные знамена строительства.

Московский . -«танкострои
тельный завод имени Серго 
Орджоникидзе — .передовое 
предприятие станкостроитель
ной промышленности. С нача
ла года станкостроители вы
пустили более ста агрегатных 
станков новой конструкции. 
На днях коллектив сборщикав 
раньше срока закончил сбор
ку и испытание новой автома
тической линии, предназначен
ной для фрезерной обработай 
головок блока цилиндров трак
тора ДТ-54.

На снимке: новая автомати
ческая линия, изготовленная 
заводом.



 ~ w p 7 z ; ,  ~ ~

В  П А Р Т И Й Н Ы Х  

О Р Г А Н И З А Ц И Я Х  

Семинар агитаторов
На заводе, где директором т. Мо

розов, на днях состоялся .семинар 
агитаторов. Заместитель секретаря 
партбюро завода т. Платковская 
рассказала присутствующим^ о за
дачах агитаторов в свете Ноет 
новления июльского Пленума ЦК 
Коммунистической партии Совет
ского Союза.

Затем перед агитаторами вы
ступил с докладом на тему: «Тех
нический прогресс —  важное ус
ловие развития социалистическо
го производства» главный меха
ник завода т. Резниченко,

Агитаторы приступили к про
ведению бесед по материалам 
июльского Пленума. Трудящиеся 
завода с большим интересом слу
шали беседы тт. Мухина, Эстрина 
и других агитаторов.

Совещание редакторов 
стенных газет

20-го ю л я  состоялось совеща
ние редакторов стенных газет 
домоуправлений ЖКУ предприя
тия.

На совещании было р&есмотре- 
ио содержание газет, их техниче
ское и художественное оформле
ние.

Редакторы обсудили ‘ также и 
другие вопросы, например, о пе
редовой статье в стенной газете, 
работе над письмами рабкоров, о 
действенности критических вы
ступлений и др.

Следующее совещание будет 
проведено по обмену опытом рабо
ты редколлегии.
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ЭФФЕКТИВНО ИСПОЛЬЗОВАТЬ 
ТЕХНИКУ

О  ш е ф с к о й  п о м о щ и  
м о н т а ж в в к в в

. «Успешно провести месячник 
по. ремонту и строительству си
лосных сооружений» —  под та
ким заголовком вышел очередной 
номер стенгазеты «Монтажник». 
В газете помещены материалы о 
шефской помощи колхозу коллек
тива монтажников конторы, ко
торой руководит Т. Лавров.

О работе монтажников в колхозе 
«Путь Ленина» рассказывают не
тулько заметки, но и фотоснимки,
которые сделал выезжавший в се
ло мастер слоеарносборечного це
ха т. Лукашин.

Котельносварочный цех ре
монтно-механического завода ос
нащен новейшим оборудованием. 
У нас есть все необходимое для 
механизации основных технологи
ческих процессов. Станочное обо
рудование цеха постоянно попол
няется. Если в прошлом году 
резка профильного металла про
изводилась на маленьких валь
цах, то теперь для этой цели 
имеются мощные роливогибочные 
вальцы, добавились комбиниро
ванные пресс-ножницы.

Особенно много нового в сва
рочных работах. В минувшем го
ду освоены .сварочный автоматы. 
В начале этого месяца ветунил в 
действие сварочный трактор 
ТС— 17М для автосварки под 
слоем флюса. При посредстве ме
ханизмов коллектив цеха изготов
ляет корпуса холодильников для 
завода, где директором тов. Ни- 
зяев.

С помощью сотрудников науч
но-исследовательского института, 
которым руководит т. Штамбург, 
введена в действие сложная сва
рочная машина УМАЙ— 100. Сей
час на ней производится сварка 
труб большого диаметра, которые 
крайне необходимы в цехах ос
новной фазы. Термическая обра
ботка сварных швов производит
ся здесь же в цехе токами высо
кой частоты на специальной ус
тановке. Управляет сварочной ма
шиной опытный квалифицирован
ный сварщик Дмитрий Панчуков.

В цехе есть люди, которые хо
рошо освоили новую технику. Бо
рис Просянкин, работая в цехе 
электриком, б довольно короткий 
срок освоил сварочное дело и 
сейчас управляет сварочным 
трактором. Ьольше трех лет тру- 
ДИТСЯ в цехе резчик Василий Ага
фонов. Он никогда не задерживает
выполнение заказов и обеспечива
ет хорошее качество работ. Добро
совестно трудятся электросвар
щики Николай Тарасов, Феликс 
К ойлов. Вровень с ним» работа
ет комсомолец Григорий Ларионов.

Однако при наличии опытных 
кадров и новейшего оборудования

наш цех работает ниже своих воз 
можностей. Техника использует
ся далеко не на полную мощность. 
Наше станочное оборудование за
частую простаивает. Происходит 
это оттого, что цех не имеет по- 
стоянного задания. Номенклатура 
изготовляемых металлоконструк
ций и нестандартного оборудова
ния меняется каждый день. З а 
казы, поступающие в цех, в боль
шинстве своем носят аварийный, 
срочный и сверхсрочный харак
тер. А ведь к изготовлению каж 
дого вида продукции надо при
способиться.

В нашем цехе и в других це
хах завода выполняется большой 
объем сварочных работ, потреб
ность в сварке велика, однако не 
только в цехе, но и на заводе в 
целом нет людей, которые бы ру
ководили сваркой. Давно назрела 
необходимость .создать сварочное 
бюро или группу технологов, ко
торая бы руководила всеми сва
рочными работами, помогала бы 
нашим рабочим осваивать новую 
технику. На качестве сварочных 
работ отрицательно сказывается
острый недостаток электродов.
Нередко работы задерживаются 
из-за .отсутствия электродов нуж
ного ассортимента.

По проекту при цехе 
должна быть электродная, мастер
ская. Помещение для мастерской 
есть, надо только установить 
там необходимое оборудование 
(шаровую мельницу, механиче
ские .сита, сушильные шкафы). 
Все это можно сделать в цехах 
завода, но надо только, чтобы 
кто-то занялся этим вплотную. 
Разговоры о создании электродной 
мастерской ведутся в течение 
трех лет, о сроках изготовления
оборудования для нее издано: два 
приказа, но дальше этого дело не
пошло.

Все эти недостатки отрицатель
но сказываются на результатах 
работы цеха.

Е. Ковалев,
технолог котельносварочно
го цеха ремонтно-механиче
ского завода.

В столице Польской Народ
ной Республики —  Шфвгаве 
завершено строительство Двор
ца культуры и науки имени 
И. В. Сталина, сооруженного 
силами и средствами СССР в 
дар польскому народу. Вчера 
состоялось его торжественное 
открытие.

''На снимке: вид на Дворец"
со стороны Сасекого сада.

Фото Польского Центрально
го фотоагентства.

г

К  гастролям драматического 
театра угольщиков

В  Д НИ  М ЕС Я Ч Н И КА .
В колхозе жмени Калинина ра

ботает бригада шефов с завода,
где директором т. Морозов. Брига
да строит силосную траншею ем
костью 1200 тонн. В настоящее

время закончены облицовочные 

работы, производится установка 

отсеков, чтобы можно было при
ступить к закладке силоса, г

Наш драматический театр не 
впервые приезжает на гастроли в 
ваш молодой город, но условия, в 
которых приходилось играть (ки
нотеатр «Победа»), не позволили 
театру использовать все свои воз-
м о ж к о о ти .

Сейчас во Дворце культуры 
созданы самые благоприятные 
условия для показа наших спек
таклей.

В Соцгороде мы стремимся по
казать лучшие наши постановки, 
характеризующие творческое на
правление театра, его репертуар. 
В период гастролей, которые на
чнутся 23-го июля, театр пока
жет: «Весенний поток» Ю. Чепу- 
рина, «Сердце не прощает» А. 
Софронова, «История одной люб
ви» К. Симонова, «Женитьба 
Бальзаминова» А. Островского, 
«Разбойники» Ф. Шиллера и пье
су эстонского классика Э.Внльде 
«Домовой».

«Весенний поток» — произве
дение значительное и по мас
штабам и по существу затро
нуты? в нем жизненных вопро
сов. Самый важный из них — 
это вопрос о внимании к челове
ку, к творцу всего прекрасного на 
нашей советской земле. Спек
такль раскрывает и теневые сто
роны нашей жизни. Он выносит 
суровый приговор тем руководи
телям, которые в погоне за лич
ной славой эгоистически пренебре
гают интересами советского чело
века, невнимательны и равнодуш
ны к нему.

Пьеса А. Софронова «Сердце не
прогц ает» р а ск р ы в а ет  д у х о в н о е
богатство советской женщины и 
осуждает мелкий эгоизм, кос
н ость , к отор ы е  ещ е п р оя в л я ю тся  
в характере некоторых-представи
телей нашего общества. Конфликт 
Екатерины и Степана Топилина— 
не п р о ст о  семейный конфликт, а

борьба передовой советской жен
щины за право на счастье творче
ского труда против всяческого по
давления, против рабства семей- 
ных, узколичных интересов.

«История одной любви» — пер
вая пьеса К. Симонова —• она на- 
писана на тему об ответственно- " 
сти в дюЭви. В образах героев 
пьесы драматург раскрывает 
нравственную красоту человека 
социалистического - общества, его 
преданность Родине, духовное 
богатство, благородство, самоот
верженность, скромность.

Известная комедия А. Н. Ост
ровского : «Женитьба Бальзами
нова» посвящена излюбленной 
теме его творчества — власти де
нег над человеком в капиталисти
ческом обществе, власти, иска
жающей и калечащей человече
скую природу.

«Разбойники» — юношеское 
произведение Шиллера. Критика 
общественного строя развернута .? 
нем с необычайной дай тогдаш
ней немецкой литературы силой. С 
Мы стремились в »том спектакле 
донести до зрители социально-фи
лософскую тему трагедии и в пол
ной мере раскрыть ее гумжвястх- 
ческую идейность. *•

Пьеса «Домовой» классика 
эстонской литературы Э. Бильде 
написана в 1913 году, но к сегод
ня она не утратила своего значе
ния, т. к. обличает ханжество, ли
цемерие и хищикчестзо капитали
стического мара.

Тесное общение со зрителями 
обогащает творчество артистов,
» наши выступления на сцене 
Дворца культуры будут творче
ским отчетом театра перед зрите
лями Соцгорода.

М. Йоряад,
главный режиссер драматиче
ского театра, чу*

В защиту Гены Князева
На улице нам встретились два 

мальчика. Один высокий, строй
ный. На его крепком теле лежит
ровный загар. Светлокаштановые 
волосы свисают на лоб и закрыва
ют глаза. Смотрит он на встреч
ных исподлобья.

Второй, маленького роста, идет 
следом на некотором отдалении. 
Внешне он совершенно непохож 
на первого. Волосы— совсем бе
лые от .солнца, на лице кожа по
трескалась и облезла, поэтому на- 
носу и щеках красные пятна. 
Идет он как-то чуть боком, кра
дучись, ноги его ступают по зем
ле осторожно. Видно, итти спо
койно ему мешают глубокие тре
щины на пятках и пальцах ног. 
Руки, ноги, да и пожалуй весь 
он как будто в скорлупе: так вся 
его кожа грязна.

Приближается вечер и мальчи
ки, видно, торопятся домой. Они 
ввернули на улицу 3-ю Майскую 
в поселке Майеке. Первый емело 
открыл калитку дома № 7 и за
т е я  во двор. Второй у калитки 
остановился в церещцтсдыюстн. 

' Заглянув в щель и увидев во Дво

ре женщину, он прошептал:
— Мать дома. Еще не ушла на 

работу.
И мальчик засеменил модальше 

от дома в поисках себе пристани
ща на ночь.

Кто эти дети и женщина, при 
виде которой мальчик не решил
ся зайти в дом, а поскорее уда
лился?

Первый —  пятнадцатилетий 
Володя Князев—-любимый сын в 
семье. Мать Евдош я Иосифовна и 
отец Анатолий Сергеевич Князе 
вы души в нем не чают. Правда, 
осенью прошлого года за хулиган
стве ей исключен ш  я-го класса 
школы Зв 16. Но я  это не отра
зилось на Володином благонолу 
ч т .  Даш он ничего не делает, 
ничем ке занимается. Цдоой на 
нескоаько дней уюднт на дому р  
«путешествия». Родители йщут 
его, а найдя, пожурят, и Володя 
снова живет, ни о чаи яе думай.

Второй мальчик —  Гена. В 
семье он не пользуется тек а  бла
гами, которые отпущены Друг*1** 
детам. Риди» м»тъ Геш, умерла, 
а Евдокия Иоснфавна» назвав се

бя матерью, забыла о своем дол
ге. Отец же Анатолий Сергеевич, 
просто закрыл глаза на жалкое 
существование, которое влачит 
его родной сын.

Гена осенью прошлого года 
пошел в первый класс школы 
№ 11. Но .скоро он оставил шко
лу. Частое недоедание, плохая 
одежда, ночевка в хлеву или у 
чужих людей мало благоприят
ствовали учению.

Итак, две жизни— Володи и 
Гены Князевых —  испорчены. 
Одна потому, что Володя «люби
мый» сын, баловень, ж о его пра
вильном воспитании не думают, 
другая —  потому, что в этом до
ме Гена чужой, ненужны! нико
му ребенок.

А что же отец?— спросит ч и 
татель, Каков ов, что так плохо 
заботится о настоящем а  будущем 
своих детей?

Начал ы д а  отдела кадров Греб- 
невевого ДОйа т. Данилен&о так 
характеризует Князева;

“■ Работник ов* неплохой, но 
пьет. За пьянку era сияли .с дол- 
ж д агги ' на^альяйа-' ЗкойЙ ы гого 
цеха, O effm  он работает масте
ром.

Такую ж* првигёрнп харак
теристику дает и председатель

рабочего комитета т. Ильющенко. 
Однако ни один, ни другой совер
шенно ничего не знают о том, 
как он живет в семье, неизвестно 
им и то, что Князев —  отец пяте
рых детей.

— Работает у нас его сын 
Юрий. Ему 17 лет, hoi по пьянке 
он не уступает отцу. Раньше ра
ботал в ЖКУ, за прогул его суди
ли и вот у нас отбывает наказа
ние. Об остальных детях Князева 
вам ничего неизвестно,— так не
возмутимо рассказывают руково
дители коллектива, где работают 
отец и сын Князевы.

Ясно, что работники отдела 
кадров и профсоюзная организа
ция Гребневского деревообделоч
ного комбината знают свои кад
ры только на работе. Их совер
шенно не интересуют вопросы 
воспитания детей в семье, быт 
работников ДОКа, А зря.

Считая, что быт и воспитание 
детей его личное дело, и сам А. С. 
Князев не заботится о том, чтобы 
обеспечить им радостное детство, 
воспитать из них достойных 
граждан нашего общества.

Отец сам не является для де
тей примером. Он часто устраива
ет пьянки, за которыми следуют

дебоши. Иногда жене и 
детям приходится слушать его 
ругань или скрываться у соседей, 
спать на улице. А после таких 
«концертов» жена его все свое 
зло вымещает на Гене.

— Не знаю, почему мой Вовка 
убегает из дому, хулиганит и не 
хочет учиться,— недоумевающим 
тоном говорит отец.— Ведь я ему 
по два— три чаюа внушаю, каким 
он должен быть и как важно 
учиться, но слова мои не дейст
вуют на сына.

А к чему слова, если сын видит 
перед собой «пример» отца и 
старшего брата.

Главная ответственность за 
правильное воспитание детей ло
жится прежде всего на семью. Но 
хочется спросить и о том, где бы
ла школа № 1 1  (заведующая т. 
Минаева), учеником которой счи
тается Геаа? Знают ли в школе 
о жизни Гены, тревожит ли их то, 
что денятилетний мальчик не 
учится?

А в отношении родителей вы
вод ясен. Их должна «судить, 
общественность й спросить с них 
за воспитание детей, которое яв
ляется не нх личным делом, а 
дедом государственным.

К. К и ш и ш ь г
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Инициативе рационализаторов— всемерную поддержку!
Быстрее внедрять 

предложения
Г. АНТРОПОВ, слесарь

В нынешнем году' я внес три
надцать рационализаторских пред 
ложени$, которые сэкономили го
сударству тысячи рублей.

Мне думается, что руководству 
завода нужно принять меры для 
того, чтобы быстрее реализовать 
предложения рационализаторов, 
направленные на улучшение ус
ловий труда, совершенствование 
производства. Мною внесено пред
ложение по реконструкции про
мывки агрегатов, упрощающее су
ществующую в настоящее время 
систему промывки. Это предложе
ние можно было бы уже внедрить, 
но отсутствуют необходимые ма
териалы.

Наладить техническую 
информацию
Я. ЛЮБАРСКИЙ, 

старший инженер цеха

Необходимо серьезным образом 
улучшить .состояние технической 
информации на нашем предприя
тии. О новых рационализаторских 
предложениях мы узнаем только 
тогда, когда выходит приказ. В 
свое время на заводе выходил тех
нический бюллетень. Это полезное 
дело нужно возобновить. Хорошо 
налаженная информация помогла 
бы не изобретать уже изобретен
ное в других цехах.

Практика показала также не
обходимость регулярного проведе
ния технической консультации.

О ж ш п  работу 
н а ;  чао-тсхииче ского 

о б щ е с т в а
Ю. ГОЛЬДШТЕЙН, 

старший инженер цеха

В вашем ueie на каждого из
трех работающих —  один рацио
нализатор. С помощью новаторов 
производства осуществлено мною 
ценных предложений. И все же от 
инженерно-технических работни
ков следует ожидать большей 
активности. Необходимо оживить 
на заводе деятельность отделения 
Всесоюзного научно-исследова
тельского технического общества, 
работа ж<ур»рого в последнее время 
у нас совершение заглохла.

На днях на заводе, где директором т. Победоносцев, со
стоялась техническая конференция, посвященная итогам ра
боты рационализаторов и изобретателей завода за истекшее 
полугодие. Ниже мы проводим выступления участников кон
ференции в краткой записи.

Новаторы нашего завода

Из доклада главного инженера 
т. Шеломова

Коллектив рационализаторов 
нашего завода значительно, вырос 
по сравнению с прошлым годом. 
Каждый седьмой работник завода 
является рационализатором.

Если за первые G месяцев 
прошлого года было внедрено в 
производство 67 предложений е 
экономическим эффектом 100 ты 
сяч рублей, то за соответствую
щий период нынешнего года на 
заводе внедрено 94 рационализа
торских предложения с экономи
ческим эффектом 270 тысяч руб
лей.

Лучшими рационализаторами 
завода являются слесари тт. Су
воров, Антропов, Субботин, стар
ший оператор т. Политов, опера
торы тт. Зубков и Швельков, ма
шинисты тт. Пенягин и Семенов, 
инженерно-технические работни
ки тт. Тагиров, Сумуц, Воронько 
и многие другие.

Начальник цеха т. Тагиров не 
только сам является активным 
рационализатором, но и хорошо 
поставил эту работу в коллективе. 
Только за первое полугодие трудя
щимися цеха подано свыше 40 
предложений.

Наряду с некоторыми достиже
ниями в рационализаторской ра
боте на заводе имеется и много 
недостатков. В ряде цехов этому 
важному вопросу не придают дол
жного значения. В ремонтно-меха
ническом цехе (начальник т. Руд
нев) за полугодие поступило толь
ко два предложения от слесаря т. 
Пушкарева, Одно из предложений 
возвращено в цех на доработку, 
другое «принято для внедрения», 
но дальнейшая ,судьба и того и 
другого предложения в настоящее 
время неизвестна.

В ремонтно-механическом цехе 
не внедряются такие передовые 
методы, как электроискровая за- 
точка режущих инструментов,

В текущем пятилетии коллек
тив кузнечно-прессового цеха
Уралмашзавода добился роста
производительности труда на 41 
процента. Сверх плана сэконом
лено около четырех с половиной 
миллионов рублей и более трех 
тысяч тонн металла.

Увеличение производительности 
труда у нас идет за счет распро
странения передового опыта, 
внедрения рационализаторских 
предложений, в частности в об
ласти малой механизаций. В свое 
время наша бригада в содружест
ве с технологом т. Поздеевьш яби- 
лаеь зачинателем внедрения пе
редовой технологии на каждом 
рабочем месте.' Мы изучили и 
обобщили все ценное в работе не 
только передовиков, но и рядовых 
рабочих.

Приведу такой пример. На п я
титонном молоте свободной ковки 
обрабатываются прямоугольные I

поковки с отверстиями. На этой 
операции у разных бригад коли
чество нагревов и затрата труда 
были весьма различны. Применив 
метод рубки металла бригады т. 
Малея, организацию рабочего мес
та и последовательность операций 
бригады т. Коваленко и усовер-- 
шеаствовав собственный метод 
протяжки заготовок, мы разрабо
тали передовую технологическую 
карту. В результате ■производи
тельность труда повысилась на
пятьдесят процентов. Таким же 
путем нам удалось на поковке 
крупных конических шестерен 
повысить производительность тру
да более чем на шестьдесят про
центов. В цехе разработано свыше 
ста технологических карт, приме
нение которых дало экономию в 
шестьсот с лишним тысяч рублей.

Рабочие и инженерно-техниче
ские работники цеха все время 
ищут пути увеличения выпуск#

I вихревая нарезка резьб, наплавка 
твердых сплавов и т. д.

| Неудовлетворительно поставле
на работа по рационализации и 

| изобретательству в энергоцехе и 
в заводоуправлении. Нельзя при
знать нормальным, чтобы в таком 
коллективе, как заводская лабора
тория за полугодие не было пода
но ни одного рационализаторского 
предложения. Эти факты свиде
тельствуют о том, что на этих 
участках не проводится необходи
мой работы по поднятию творче
ской инициативы. Рутина и «те
кучка» заслонила одну из глав
ных задач руководящего звена —  
заботу о развитии изобретательст
ва и рационализации —  неисся
каемого источника технического 
прогресса.

Нужно признать в порядке са
мокритики и ряд недостатков в 
моей работе, как главного инже
нера. Очень медленно рассматри
ваются техническим советом рац
предложения, плохо поставлена 
техническая информация на заво
де, недостаточно организован об
мен опытом, в результате чего 
ценные предложения, осущест
вленные в одном цехе, не переда
ются в другие.

Не используются на нашем заво
де такие оправдавшие себя твор-
ческие формы работы, как соз
дание комплексных бригад рацио
нализаторов в составе инженерно- 
технических работников и рабо
чих —  передовиков производства.

Надо резко улучшить работу с 
рационализаторами и изобретате
лями,добиться быстрейшего внед
рения рационализаторских пред
ложений в производство, приоб
щить к активной творческой дея
тельности широкие массы рабо
чих, инженерно-технических ра
ботников и служащих.

Перестроить работу 
технического совета
В. МУХИН, начальник цеха

Мне, как члену заводского ко
митета профсоюза, было поручено 
проверить результаты работы тех
нического совета завода. Нужно 
сказать, что технический совет 
под руководством главного инже
нера т. Шеломова собирался недо
статочно! регулярно, нарушал 
установленные сроки созыва. За 
последние три месяца, вместо ше
сти раз, технический .совет соби
рался в^его четыре раза. В ре
зультате этого скопилось много 
нерассмотренных предложений.

Было на заводе хорошее наме
рение: организовать комнату ра
ционализатора. Отвели для нее 
специальное помещение, но ком
нату до сего времени так и не от
крыли.

Инициативу рабочих 
нужно поддерживать

В. ИШАНИНА, работница цеха
Одним из .серьезных недостат

ков в работе с рационализаторами 
является медлительность, при 
внедрении поданных предложе
ний. В нашем цехе поступает мно
го нареканий на механика т. Пав
лова, по вине которого маринуют
ся предложения. Ссылаясь на от
сутствие задвижек, вентилей и 
т. д. т. Павлов задерживает внед
рение предложений, поданных 
еще с начала 1954 года. Бюрокра
тизм в этом важном деле нужно 
решительно искоренять, тщатель
но следить за тем, чтобы .состав
ленные графики внедрения рацио
нализаторских предложений вы 
полнялись своевременно.

Покончить 
с кустарщиной

Г. ТРИФОНОВ, 
старший оператор

У нас на предприятии,' осна
щенном по последнему слову тех
ники, еще имеются элементы ку
старщины. Особенно нужно поду
мать о механизации транспортных 
работ. Так, например, выгрузку 
серы можно было бы упростить, 
установив необходимое приспособ
ление. Предложение на эту тему 
было подано, но пока оно блуж
дает по канцеляриям, мы продол
жаем работать по-старому.

Кемеровская область. Многие 
тысячи тонн высококачественной
руды отправляет ежемесячно дом
нам Кузнецкого металлургическо
го комбината коллектив самого, 
отдаленного и высокогорного в 
Кузбассе Шерегешского рудника. 
Близость залегания руды от по
верхности позволяет добывать ее 
открытым способом. Используя 
летнее время, горняки Шерегеша 
ускоренными темпами ведут 
вскрышные работы. Забои осна
щены высокопроизводительными 
«танками канатно-ударного буре
ния, мощными экскаваторами. 
Транспортировка породы и руды 
из забоев производится мощными 
самосвалами.

На снимке: вскрышные работы 
на Шерегешскюм руднике.

Фото В. Скоробогатоша.
Фотохроника ТАСС.

Литературный вечер 
в общежитии

• 20-го июля в красном уголке 
общежития № 12 предприятия 
состоялся литературный вечер на 
тему: «Как закалялась сталь». 
Н. А. Островский —  комсомолец, 
солдат революции, писатель». Ху
дожественную композицию о ж из
ни и творчестве Островского чи
тал ее автор Д. К. Шатров. Жиль
цы общежития с большим внима
нием прослушали рассказ о чело
веке, отдавшим всю сознательную 
жизнь народному делу.

А. Александров.

Малая механизация и рост 
производительности труда

Р а с с к а з  у ч а с т н и к а  Всесоюзного с о в е щ а н и я  
работников промышленности кузнеца Уралмашзавода 

Т. Л. О Л ЕЙ Н И К О В А

продукции. Известно, что посадка 
в нагревательные печи и обрат
ная выдам, поковок, весящих 
иной раз до двух тонн, издавна 
велись вручную, .е помощью ог
ромной лопаты, подвешенной на 
цепи. Надо было механизировать 
эту трудоемкую операцию. Снача
ла мы сделали противовес на ло
пате, потом вообще 3!аменили ее 
навесной самозахватной вилкой с 
откидной скобой. Теперь слитком 
оперирует всего один рабочий. 
Ему приходится только направ
лять подвешенное на кране при
способление и балансировать про
тивовес. Операция . производится 
во много раз быстрее.

Подобные приспособления об
легчили нам и установку инстру
мента, оправок на козлы.

Коллектив цеха активно под
держал предложение начальника 
цеха т. Левандовского создать для 
молотов свободной ковки специ
альный манипулятор, способный 
вращать поковки весом до двух 
тонн, поднимать и перемещать 
их вперед п назад. При непосред
ственном участии кузнецов, тех
нологов и конструкторов нашего 
и других цехов такой напольный' 
манипулятор впервые в стране

был спроектирован и изготовлен 
на Уралмашзаводе. В настоящее 
время в кузнечно-преосовом цехе 
работают три манипулятора, Чис
ло рабочих в бригадах у молотов 
свободной ковки сократилось 
вдвое, резко возросла производи
тельность труда. Если раньше 
бригада в составе восьми человек 
за смену ковала 10— 12 двухтон
ных слитков, то с помощью мани
пулятора бригада из четырех че
ловек кует до 30 слитков.

Недавно у нас было опробовано 
приспособление к манипулятору, 
позволяющее вращать поковки и 
в горизонтальной плоскости.

Дальнейший рост производи
тельности труда на молотах упи
рается в недостаточную пропуск
ную способность нагревательных 
печей и подъемных кранов. Лик
видировав это несоответствие, мы 
сумеем почти вдвое увеличить 
расковку слитков.

В борьбе за дальнейший рост 
производительности труда неоце
нима роль межзаводского обмена 
опытом. Бывая на других пред
приятиях, я видел немало цен
ных новшеств,.часть которых уже 
перейята нами. Вместе с этим в 
кузницах свободной ковки на ря

де заводов могли бы воспользо
ваться и нашим опытом. Можно, 
например, посоветовать предоста
влять в распоряжение кузнеца эс
киз не только с контуром поков
ки, но и с контуром чистовой или 
обдирочной обработки. Это не
сложно, зато кузнец получает 
большой простор для экономии 
металла.

После Всесоюзного совещания 
работников промышленности мы 
с еще большим воодушевлением 
стали изыскивать пути повыше
ния производительности труда.

По старой технологии заготов
ки для валов экскаваторов рас
считывались только на два— три 
вала из опасения, что заготовки 
большего размера будут остывать 
во время ковки. Посоветовавшись 
с членами бригады и крановщи
цей пролета т. Тюриковой, я ре
шил пускать под молот заготовки 
сразу на пять валов.

Мы внедряем такж е сложное 
приспособление, которое даст зна
чительный рост производитель
ности труда при обкатке загото
вок крупных шестерен на моло
те— одной из самых трудоемких 
операций. Применяем в работе 
и некоторые другие новшества.
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Беседа, врача ДИЗЕНТЕРИЯ
Дизентерия —  заразное заболе

вание. Человек заражается ди
зентерией от того, что в его ор
ганизм попадают микробы, вызы
вающие эту болезнь. Дизентерий
ные микробы поселяются и раз
множаются в кишечнике. Через 
несколько дней после того, как 
человек, заразился дизентерией, у 
него начинается понос. Е кишеч
ным выделениям примешивается 
слизь, нередко и кровь, появляют
ся боли в животе, позывы на 

! низ, ухудшается общее состояние, 
иногда повышается температура.

Однако чаще дизентерия проте
кает в очень легкой форме, тем
пература остается нормальной. 
При внимательном осмотре выде
лений кишечника в них можно 
обнаружить небольшие комочки 
слизи, иногда прожилки крови. 
Сам больной редко их замечает.

При тяжелой форме дизенте
рии больной обращается к врачу. 
Но если болезнь протекает легко, 
некоторые больные относят свое 
заболевание за счет случайных 
причин и пытаются лечиться са
ми, неумело применяя различные 
лекарства.

Советская медицина располага
ет действенными лечебными сред
ствами, надо только их правильно 
применять, тогда больной дизен
терией быстро выздоравливает. 
Врач назначает то или иное ле
карство в зависимости от тече
ния болезни. Те же самые лекар
ства, если их применяют беспоря
дочно, в неправильных дозах, 
не приносят полного излечения. 
Болезнь затягивается и может
перейти в хроническую форму,
при которой организм резво ис
тощается и * требует более дли
тельного лечения.

При всяком Ейтяечном расстрой
стве необходимо обратиться к 
врачу. Сам больной не может 
определить свою болезнь и ' не 
может правильно лечиться. Боль
ной дизентерией должен лечь в 
больницу, так как он может зара
зить окружающих.

Дизентерийные микробы до
вольно долго, остаются живыми 
вне человеческого организма. Осо
бенно опасно, если они попали в 
молоко, так как в молоке они не 
только* остаются живыми, но мо
гут и размножаться. В молоко они 
попадают обычно в том случае,

если доярка или молочница боль
ны дизентерией и не следят за 
чистотой своих рук.

Люди заражаются' дизентерией 
через определенную пищу или 
воду, а также при соприкоснове
нии с больными. Человек может 
загрязнить руки, которыми брал
ся за дверную ручку уборной или 
рукоятку для спуска воды, если 
этой уборной до него пользовал
ся больной дизентерией. Будучи 
сам здоровым, неопрятный чело
век грязными руками заносит 
микробы на пищу, посуду, папи
росы и т. д. Дизентерийные мик
робы попадают в рот и, проникая 
в кишечник, вызывают заболева
ние.

Как предохранить себя от зара
жения дизентерией?

Уничтожайте мух в жилище, 
закрывайте пищу, посуду, чтобы 
мухи не имели доступа в ним. 
Муха, садясь на пищу человека, 
приносит‘множество микробов и 
мельчайшие частицы нечистот.

В летнее время мы едим много 
овощей и фруктов. Если на них 
сидели мухи и если они загрязне
ны при сборе и продаже руками 
неопрятных людей, на этих ово
щах и фруктах могут находиться 
дизентерийные микробы. Поэтому 
прежде чем есть сырые овощи и 
фрукты надо тщательно обмыть 
их питьевой водой, затем обдать 
кипятком через дуршлак или ре
шето. Покупное молоко нельзя 
пить сырым, его следует обяза
тельно прокипятить. Воду из во
доема и колодца следует пить 
кипяченой. Самое, главное для 
предохранения себя от заболева
ния дизентерией —  регулярно
мыть руки перед едой, перед тем,
как готовить пищу, и по выхода
из уборной. Это основное правило 
личной гигиены, которого при
держивается в евоем быту всякий 
культурный человек. Оно имеет 
огромное значение для предохра
нения от заболевания дизентери
ей и другими заразными болез
нями.

Детей с малых дет нужно при
учать к опрятности, чтобы убе
речь их от заразных заболеваний 
и прививать им навыки санитар
ной культуры.

Н. Дубинина,
главный санитарный врач.

ОТКРЫТ СТРЕЛКОВО-ОХОТНИЧИЙ СТЕНД
В минувшее воскресенье в 

пойме реки, около стадиона,
открыт стрелково-охотничий
стенд. В день открытия со
стоялись .соревнования четы
рех команд: нашего города и 
приехавших на открытие 
спортсменов областного цент
ра.

Команда предприятия, на
бравшая 113 очков, заняла 
в соревнованиях второе место. 
Городская сборная команда, 
набрав 108,25 очка, заняла 
третье место.

Второе личное место занял

любитель стрелково-охотничье
го спорт» /г. Борисов. Он на
брал 25,5 очка, подтвердив 
третий разряд на траншейном 
стенде, где имел результат 8 
очков из 10.

Сейчас 16 сборных команд 
охотничьих коллективов и 
ДСО готовятся к лично-команд
ному первенству на кубок 
городского комитета физкуль
туры и спорта.

В. Попов,
главный судья соревнова
ний, судья второй кате
гории.

Стальная магистраль 
в Нара-Нумах

Через древний Хорезмский 
оазис, а затем через пустыню Ка
ра-Кумы пролегла трасса желез
ной дороги Чарджоу —  Кунград. 
На днях строители закончили ук
ладку рельсового пути до Кунгра- 
да и открыли движение рабочих

поездов на участке протяжением в 
627 километров.

Строители, воодушевленные 
решениями июльского Пленума 
ЦК КПСС, полны решимости до
срочно завершить строительство 
ма гястрали.__________________

Городская молодежь Китай
ской Народной Республики ор
ганизует сбор книг для юно
шей и девушек, живущих в 
деревне. Это движение получи
ло широкое распространение. 
Собрав библиотеку, молодежь 
посылает представителей для 
вручения подарка своим сель
ским друзьям.

На снимке: молодые рабо
чие и служащие Фучжоуской 
бумажной фабрики (провинция 
Фуциянь) дарят книги сельско
хозяйственному производствен
ному кооперативу.

Фото Цай Чжун-чжи (агент
ство Синьхуа).

Отклики за рубежом на Заявление Правительственной Делегации 
Советского Союза представитвлви печати перед птъвздом в Женеву

США
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). 10 июля 

утренние и вечерние газеты на 
первых страницах публикуют со
общения о заявлении Н. А. Булга
нина на вчерашней пресс-конфе
ренции в Москве.

Газета «Нью-Йорк тайме» поме
щает сообщение под заголовком 
«Булганин настаивает на том, 
чтобы вопросы были разрешены», 
«Ныо-Йорк тайме» и «Нью-Йорк 
геральд трибюн» опубликовали 
полный текст заявления Прави
тельственной Делегации Советско
го Союза.

Газета «Дейли миррор» в ре
дакционной статье выражает мне
ние, что состав Советской делега
ции говорит о возможности дости
жения в Женеве какого-либо со
глашения.

Газета «Ныо-Йорк пост» поме
стила свое сообщение иод заголов
ком: «Булганин обещает прило
жить все усилия, чтобы найти ос
нову для мира».

В передачах последних изве
стий по радио заявлению Н. А, 
Булганина было уделено первое 
место.

АНГЛИЯ
ЛОНДОН. (ТАСС). Английские 

газеты уделяют основное внима
ние Заявлению Правительствен
ной Делегации Советского Союза 
представителям печати перед отъ
ездом в Женеву. «Таймс» поме
щает сообщение об этом на вид
ном месте под заголовком «При
зыв к миру Маршала Булванина».

Как передает агентство Рейтер, 
«в дипломатических кругах Лон
дона ,с интересом отметили, что 
советский премьер Николай Бул
ганин на пресс-конференции в

Кремле, посвященной Женевскому 
совещанию, подчеркнул необходи
мость европейской системы безо
пасности. Полагают, что сейчас 
Англия готова обсудить вопрос о 
европейской безопасности наряду 
с вопросом о воссоединении Гер
мании. По общему мнению, отвра
щение к войне в эпоху водородной 
бомбы создает основу для пере
говоров и служит причиной для 
поисков безопасности на совеща
нии в верхах».

ФРАНЦИЯ
ПАРИЖ. (ТАСС). Все париж

ские газеты на видных местах 
опубликовали заявление Прави
тельственной Делегации Совет
ского Союза на пресс-конференции 
перед отъездом в Женеву. Газеты 
подчеркивают чрезвычайно спо
койный и миролюбивый тон этого 
заявления. Печать ограничивает
ся в основном опубликованием 
текста заявления, не сопровож
дая его собственными коммента
риями.

ГЕРМАНИЯ
БЕРЛИН. tTACC). В центре 

внимания берлинской печати на
ходится Заявление Правительст
венной Делегации Советского Со
юза представителям печати перед 
отъездом в Женеву.

«Нейес Дейчланд» публикует 
также передовую статью, посвя
щенную заявлению ТАСС по гер
манскому вопросу и заявлению 
Правительственной Делегации Со
ветского Союза.

Шаги, предпринятые Советским 
правительством, подчеркивает га
зета, привели за последние меся
цы к заметному ослаблению меж
дународной напряженности. Эти 
мероприятия сделали возможной

женевскую встречу четырех дер
жав на высшем уровне и откры
вают положительные перспекти
вы для дальнейшей разрядки на
пряженности.

ИНДИЯ
ДЕЛИ. (ТАСС). Все газеты на 

видных местах иод крупными за
головками опубликовали сообще
ния о пресс-конференции Совет
ской Правительственной Делега
ции в Кремле, приводя подробное 
изложение заявления. Газета 
«Таймс оф Индиа» публикует 
полный текст заявления.

ПОЛЬША
ВАРШАВА. Общественность 

Польши с огромным вниманием 
и интересом следила за подготов
кой к Совещанию Глав прави
тельств четырех великих держав. 
Польский народ надеетея, что же
невская встреча явится важным 
вкладом в дело ослабления между 
народной напряженности;

С горячим одобрением встрети
ли трудящиеся страны заявление 
Советской Правительственной Де
легации, сделанное на пресс-кон
ференции в Москве главой делега
ции Н. ,к. Булганиным.

В центральных польских газе
тах помещены обширные статьи, 
посвященные предстоящему сове
щанию.

ЮГОСЛАВИЯ
БЕЛГРАД. (ТАСС). Югославские 

газеты на первых страницах пуб
ликуют подробное сообщение 
агентства ТАНЮ Г из Москвы о 
заявлении Председателя Совета 
Министров СССР Н. А. Булганина 
на нресс-вовференции.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

“И

При ресторане ,Саяны* с 20. vn-55 г.
ОТКРЫТ ОТДЕЛ ОТПУСКА О Б Е Д О В  Н А Д О М  
с пониженным наложением и со скидкой 10 0/,,.

Отпуск обедов будет производиться в судки с взиманием 
залоговой стоимости.

Адрес: проспект Сталина, Центральная гостиница.
»  -  .*

КОНТОРА ОБЩЕПИТА доводит до сведения жителей го
рода, что после текущего ремонта при столовой № 5 будет 
организовано диэтическое питание.

Отпуск обедов на дом производится при столовых №№ 1, 
5, 10, 12, 14 со скидкой 10% .

Адреса: столовая № 1 — поселок Майск,
столовая № 10 — проспект Олега Кошевого, 
столовая № 12 — Соцгород, квартал 78, 
столовая № 14 — 8-й район.

Филиал межобластного учебного комбината ЦСУ ОБЪЯВ
ЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ на вечернее отделение по подго
товке бухгалтеров без отрыва от производства.

е: 61 квартал, дом 3.

Монтажному управлению 
треста «Промвентнляция» на 
постоянную работу ТРЕБУЮТ
СЯ: слесари, жестянщики,
сварщики для работы в райо
нах нашей области.

Обращаться: 7-й район, от
дел кадров, телефон Куйбыше
ва 9—88.

В ВЕЧЕРНИЙ ТЕХНИКУМ 
производится прием на строи
тельное, механическое и элек
трическое отделения.

Прием документов до 1-го 
августа 1955 года.

Техникуму требуются для 
постоянной работы инженеры- 
строителн и электротехники.
Козеев Николай Яковлевич, 

проживающий в пос. 9-го района, 
юрта № 34, кв. 4, возбуждает де
ло о разводе с Коэеевой Надеж
дой Тимофеевной* проживающей 
в пос. 9-го района, ул. Хлебоза
водская, дом № 3.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 4-го участка._________

Адрве редакция: Садгорм, проспект п .  Молотова, 3 (1 марта*, дом В-8); телефоны редактора и заместителя —
51-12 A lt ;  н т .  секретаря Ь 8 5  2  и ,  ж т ш ш  смсси д в р а и ы д т я в о т  — 1-85 1 и .  (w p w  жимуитдр удрамеи ц  стрсттельства),
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